

# Consulta de Deshabitación Tabáquica

Para padres y familiares de niños con cáncer

**¿Por qué es tan importante la deshabituación tabáquica en los padres y familiares de niños con cáncer?**

- Las familias de niños con cáncer constituyen un grupo especial de intervención para la prevención del tabaquismo. Con ello mejoramos la calidad ambiental y de vida del superviviente de la enfermedad y de toda su familia.
- Si los padres no fuman las posibilidades de que el niño comience a fumar son menores del 10%.
- El tabaco todavía no está identificado como agente cancerígeno en la infancia. Sin embargo, es el cancerígeno más potente al llegar a la vida adulta.



# ¡LLÁMENOS! PODEMOS AYUDARLE A DEJAR DE FUMAR.



## Tlf.: 968 369 031

Consulta de Enfermería de Deshabituación Tabáquica  
Unidad de Salud Medioambiental Pediátrica  
De lunes a viernes de 10 a 14 h  
Hospital Maternal (4ª planta)  
Servicio de Pediatría  
Hospital Universitario Virgen de la Arrixaca

Colaboran:

afacmur



Región de Murcia  
Consejería de Sanidad

*Arrixaca*  
Hospital Universitario  
"Virgen de la Arrixaca"



Servicio  
Murciano  
de Salud